

Passend zum Bergfest unserer Projektwoche „**Wir sind Kinder einer Welt**“ wurden wir heute offiziell und feierlich als 63. Hamburger Schule (4. Grundschule) in das Netzwerk „**Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage**“ aufgenommen 🎉😊👍

Dabei wurden uns ein Zertifikat und eine Plakette überreicht – Sie finden die Plakette jetzt an einer Außenwand der Gymnastikhalle.

Wir bedanken uns bei der Landeskoordinatorin des Projektes (Frau Sterk), die uns ins Netzwerk aufgenommen hat.



Auch unsere Projektpatin (Frau Schürmann) war da und hat Ihre Unterstützung zugesichert und ein Paket **Hautfarbenstifte** für jede Klasse spendiert.



Ebenso möchte ich mich bei den Viertklässlern bedanken, die bei der Darstellung der Gründe für den Eintritt ins Netzwerk „**Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage**“ beteiligt waren.



Die Woche gestaltet sich bislang äußerst kreativ, intensiv, spannend, bereichernd 🙏🌍 Es herrscht eine besondere Atmosphäre 💖🌈🕊️

Damit auch Sie einen Eindruck von den vielfältigen Vorhaben erhalten, sind Sie am kommenden Freitag ab 12 Uhr herzlich eingeladen, die Klasse Ihres Kinder **UND** gerne auch die anderen Klassenräume zu besuchen 📺🌍

Zur Erinnerung: **ALLE** Kinder sind bis 13 Uhr in der Schule – es ist kein früheres Abholen möglich 🕒 Ab 13 Uhr ist die Abmeldung wie gewohnt auf der Brücke erforderlich 🙌